

2024-12-01

Luisa Gutiérrez buscará a Brugada para crear agenda conjunta

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/2024/12/01/luisa-gutierrez-buscara-a-brugada-para-crear-agenda-conjunta/>

La candidata a la presidencia del PAN en la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez Ureña, prometió que, en caso de ser electa, buscará a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, con el objetivo de llegar a acuerdos en los que el grupo mayoritario y la oposición estén de acuerdo y favorezcan a la ciudadanía.

Durante conferencia de prensa, Gutiérrez Ureña, quien también es exlegisladora local del PAN, dijo que es urgente resolver de fondo los problemas que hay en la Ciudad de México, por lo que propuso hacer una agenda conjunta con Brugada.

"Como una oposición seria, sólida y responsable, así nos caracterizamos para darle oportunidades de mejora a la capital con propuestas viables. Siempre defendiendo nuestros propósitos e ideales, anteponiendo la agenda de las causas panistas como son el derecho a la libertad, proteger a las mujeres, defendiendo a la niñez, luchando por una mejor educación y garantizando salud para todos", comentó.

La panista destacó que, de ser la siguiente presidenta local del PAN, mantendrá las puertas de Acción Nacional abiertas para recibir a toda la ciudadanía que se haya decepcionado por malas prácticas de la Cuarta Transformación.

"Queremos que le vaya bien a la Ciudad y por eso hacemos esta convocatoria. Que el gobierno central vea nuestra disposición de construir", sostuvo y prometió atender los problemas de inseguridad en la capital, pues destacó que es uno de las situaciones que más preocupan a los capitalinos, entre otros aspectos que lastiman la calidad de vida.

El pasado 10 de octubre, Luisa Gutiérrez compartió con La Razón que está dispuesta a "cuidar" los votos ganados en la capital, así como dar respuesta a las preocupaciones de los habitantes, con la finalidad de atraer más votos en 2027.

"Algo hicimos bien en la Ciudad de México que pese a toda la elección de Estado que hubo, pese a la persecución política (...) se mantuvo la votación de 2021 para Acción Nacional. Eso tiene no solamente que mantenerse, sino aumentarse y, por supuesto, que he levantado la mano para ser la cuidadora de este porcentaje, pero además de eso para también entender qué es lo que nos piden las y los capitalinos, hacia dónde quieren que ayudemos a generar en la ciudad", mencionó.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre 2012 y 2024, Acción Nacional registró un incremento de 141.9 por ciento de los votos emitidos al pasar de 649 mil 279 sufragios a un millón 570 mil 718.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

LMCT